## 文学文中修学旅行@志賀高原 芝



## 1日目・・4月12日(日)

ついにこの日がやってきました。学文中学校3年生は元気に出発することができました。この日を迎える ことができましたのも保護者の皆様、学文中のすべての教職員の皆様による日ごろのご支援のたまものと学 年一同感謝しています。



早朝すがすがしい空気の中、出発式挙行



9台のバスへ分乗



盛り上がるバス内レク



キャラバン走行の文中旅行隊



散っていると思っていたのに見事な満開



駒ヶ根サービスエリア



車窓から中央アルプス宝剣岳を見上げる



志賀高原中腹のようす



ホテルー乃瀬入館



入館式



大混雑のロッカールーム



念願のゲレンデヘ 実習開始

一の瀬スキー場にはたっぷりな積雪がありました。午後からの気温の上昇でいくぶん雪質がざらっとした感じでした。しかし文中生の実習力(意欲的な取り組みと粘りある体力)で効果的に「初歩講座」を合格に導くことができました。けがもありませんでした。スキースクールのインストラクターの皆様のご指導も短時間の実習を意義あるものにしてくださいました。

よくがんばりました。明日、天気が味方してほしいと心から願います。



熱心な実習態度



お風呂タイム



ごった返すおみやげショップ



豪勢なメニューから各自お皿へ



みんな満腹になってしまう



実習班別ミーティング

出発式で学校長から修学旅行で3つのことを頑張ってほしいというお話がありました。

- (1) 信州の自然・風土・人々の生活などたくさんの発見やそれらにふれての感動を重ねてほしい。
- (2) スキーというすばらしいスポーツ体験を通して「あきらめない気持ち」を育ててほしい。
- (3) クラスの仲間づくりをしっかりしてほしい。

今日はそのことをどの生徒もたっぷりできたのではないでしょうか。明日もまたさらにさらにすばらしい 発見と体験、そして共有するすばらしい思い出づくりをしてくれるでしょう。